
Comité d’école consultatif
ÉSPB

le mercredi 26 octobre 2022
18h30 - 19h30

Adoption de l’ordre du jour
Lynette Doucette  propose l’adoption de l’ordre du jour qui est appuyé par Jean-Claude Saulnier

Adoption du procès-verbal de la dernière réunion
S.O.

Compte rendu sur le plan de réussite des élèves (PRÉ).
Le directeur discute de quelques éléments du plan et le changement de format du document à remplir. Il mentionne
les 4 buts, soit celui du bien-être, la fierté francophone/acadienne, les conventions de l’écrit en littératie et
l’utilisation de calcul mental à tous les niveaux, ainsi que les épreuves cumulatives en numératie.

Points de discussion:
a. Règlements administratifs (rapporté en raison de l’absence de la présidente)
b. Lettre d’entente (rapporté en raison de l’absence de la présidente)
c. Prochaines rencontres - jours et temps

Le comité se met d’accord sur le dernier mercredi du mois à 18h30.
d. Comité de sports(progrès…rencontre le mercredi 2 novembre à 17h30)

M. Marc explique la raison d’être du comité de sports. Le but est d’essayer d’avoir plus
d’informations pertinentes à partager avec les entraîneurs et les parents des athlètes.

e. Communications aux parents
M. Marc a demandé aux parents du CEC ce qui était la meilleure méthode de
communication. Les membres du CEC ont dit que Facebookz, site web de l’école et les
messages à travers School Messenger étaient les plus efficaces.

f. Visibilité d’ESPB dans la communauté
Les membres du CEC ont discuté de l’importance d’utiliser et d’offrir l’école à la
communauté. Ceci rend l’école un endroit vibrant et sert comme point de rassemblement.
Nous avons aussi mentionné que nous aimerions faire ESPB plus présent dans nos
communautés acadiennes. Greg a mentionné des idées pour la marchandise, de créer des
murailles afin d’embellir l’école, etc.

2. Rapports
a. Mot de la direction
b. Financier

Le CEC a un budget de 11 445, 75$. Nous avons discuté des dépenses de cette année
fiscale. La majorité de l’argent dépensé était pour célébrer le 20e anniversaire de l’École
secondaire de Par-en-Bas.



3. Autres

4. Prochaine rencontre, 30 novembre 2022 à 18h30

5. Levée de l’assemblée
Jean-Claude propose l’ajournement de la rencontre à 19h37.


